

Cabo San Lucas, B. C. S., 14 de junio de 2023

IEEA-ESTANCIA INFANTIL SIGNAN CONVENIO DE COLABORACIÓN

Con el objetivo de establecer las bases y mecanismos de colaboración entre el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en BCS, y la Estancia Infantil “Los Niños del Capitán, A. C.”, en Cabo San Lucas, para proporcionar los servicios de educación básica a los usuarios o beneficiarios de las mismas, el pasado lunes, a través de la Maestra Diana Victoria Von Borstel Luna, Directora General del IEEA y Luz Esther Rojo Beltrán, Apoderada Legal de la Asociación Civil, firmaron un convenio de colaboración, con el cual se busca que todos los trabajadores de dicha empresa, así como madres y padres de familia que llevan a sus hijos a la Estancia, inicien o terminen su educación primaria, secundaria o aprendan a leer y escribir, buscando con esto poder declarar a la Asociación como una empresa libre de rezago educativo.

[#IEEABCS](#) [#LaEducaciónNosUne](#) [#BienestarYDesarrollo](#)

